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ANTT aprova reajuste dos valores da
tabela dos pisos mínimos de frete

Ministério prevê etanol R$ 0,19
mais barato na bomba
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Petrobras reduz preço da gasolina
em R$ 0,20 por litro nas refinarias

Indústria de Software e
Serviços de TIC cresceu

6,5% em 2021
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Fonte: Climatempo

Manhã Tarde Noite

24º C

15º C

Quarta: Muitas
nuvens o dia todo,
com aberturas de
sol.

Previsão do Tempo

DÓLAR

EURO

Comercial
Compra:   5,42
Venda:       5,42

Turismo
Compra:   5,52
Venda:       5,59

Compra:   5,54
Venda:       5,54
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A Petrobras anunciou na
terça-feira (19) uma redução de
R$ 0,20 no preço médio da ga-
solina vendida às distribuidoras
de combustível. O reajuste vale
a partir desta quarta-feira (20),
fazendo com que o litro forne-
cido pelas refinarias da estatal
caia de R$ 4,06 para R$ 3,86.
Não houve alteração no preço
do diesel, cujo litro permanece
em R$ 5,61 desde 18 de junho.

A redução do preço da ga-
solina é a primeira desde 15 de
dezembro do ano passado.
Naquele dia, a Petrobras redu-
ziu o preço em R$ 0,10, de R$
3,19 para R$ 3,09. Desde en-
tão, todos os reajustes aumen-
taram o preço do combustível.

Segundo comunicado divul-

gado pela empresa, “essa re-
dução acompanha a evolução
dos preços internacionais de
referência, que se estabilizaram
em patamar inferior para a ga-
solina, e é coerente com a prá-
tica de preços da Petrobras”.

A estatal afirma que busca
o equilíbrio dos seus preços
com o mercado global, mas
sem o repassar para os preços
internos a volatilidade
conjuntural das cotações inter-
nacionais e da taxa de câmbio.

Com o reajuste anunciado,
a Petrobras afirma que a par-
cela de seu preço no valor pago
pelo consumidor vai cair, em
média, de R$ 2,96 para R$
2,81, a cada litro vendido na
bomba. (Agencia Brasil)

Esporte

Vitória Rosa passa às
semifinais dos 200 m no

Mundial do Oregon
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pa foram Duda Cebolinha
(Rookie), Andrea Senigalia (Li-
ght), Alberto Otazú (Le Mans),
Leonardo Ferreira (Stock) e Hé-
lio Matias (Old).

Os líderes do campeonato do
RKC são Alberto Otazú (Le
Mans), Leonardo Ferreira (Sto-
ck), Miguel Sacramento (Old
Stock), Luiz Gouvêa (Light) e
Raphael Casagrande (Rookie).

Na categoria dos Estreantes,
Thiago Rocka largou da pole po-
sition, mas com a briga acirrada
entre os quatro primeiros, Duda
Cebolinha largou do quinto posto,
escolheu o melhor momento e
assumiu a liderança já na terceira
volta, para vencer pela primeira vez
no RKC. Em segundo terminou
Eduardo Rezende, seguido de Ra-
phael Casagrande, que segue na
ponta da tabela de classificação da
Rookie, por pequena margem so-
bre Cebolinha.     Página 6

Mulheres são destaque na sexta
etapa do campeonato RKC

Grid da categoria Le Mans do RKC
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As mulheres foram o des-
taque da abertura da segunda
metade do campeonato do Ra-
cing Kart Club - clube de com-
panheirismo do Rotary Club
Ponte Estaiada da Grande São

Paulo (SP). Afinal, das cinco ca-
tegorias disputadas no Kartódro-
mo de Interlagos no último fim
de semana em duas as vitórias
foram comemoradas por meni-
nas. Os vencedores da sexta eta-

O Itaú BBA IRONMAN 70.3
Maceió, terceira etapa da série
do circuito mundial da modali-
dade realizado no Brasil em
2022, continua encantando os tri-

Triatletas de 16 países
disputarão o Itaú BBA

IRONMAN 70.3
Maceió

Itaú BBA IRONMAN 70.3 Maceió
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atletas do exterior. A melhor
prova disso é que o evento, que
foi considerado um dos melho-
res do calendário internacional
em 2017.   Página 6

A carioca Vitória Rosa pas-
sou para as semifinais de terça-
feira (19) dos 200 m ao ficar em
terceiro lugar na terceira série
eliminatória, com 20.84 (1.1)
do Campeonato Mundial do
Oregon, nos Estados Unidos, no
Estádio Hayward Field, na cida-
de de Eugene. A atleta ficou ali-
viada após não ter ido bem nos
100 m. Lorraine Martins e Ana
Carolina Azevedo não passa-
ram para as semifinais da pro-
va. Página 6

Vitória Rosa

Corrida Mulher-
Maravilha movimentará

a cidade no próximo
fim de semana

As “guerreiras” invadirão
o Centro Histórico Paulista
no próximo domingo, dia 24
de julho, para a quinta edição
da cidade da Corrida Mulher-
Maravilha, evento exclusiva-
mente feminino e que desta-
ca o empoderamento femini-
no. Corredoras de todo o país
participarão da corrida ou da
caminhada de 6 km pelo cen-
tro histórico, com largada e
chegada no Vale do Anhanga-

baú. O desafio começará a
partir das 7 h, com um per-
curso novo e bastante atraen-
te para as participantes. O
evento terá como ponto de
encontro o cruzamento da
Avenida São João com a Rua
Líbero Badaró (detalhes no
site oficial).

A Corrida Mulher-Mara-
vilha fez sua estreia no calen-
dário nacional justamente em
São Paulo.            Página 6

Num dia de volatilidade no
mercado financeiro, o dólar
fechou praticamente estável
após cair mais de 1% no iní-
cio da tarde. A bolsa de valo-
res teve um dia mais favorável
e emendou a terceira alta se-
guida, recuperando o nível de
98 mil pontos.

O dólar comercial encer-
rou a terça-feira (19) vendido
a R$ 5,42, com recuo de 0,1%.
A cotação operou abaixo dos
R$ 5,40 durante boa parte da
sessão, chegando a cair para R$
5,36 na mínima do dia, por
volta das 14h. No entanto, a
moeda norte-americana recu-
perou a força perto do fim das
negociações até fechar próxi-
ma da estabilidade.

Com o desempenho da ter-
ça-feira, o dólar acumula alta
de 3,53% em julho. Em 2022,
a divisa cai 2,8%. A arrancada
do dólar durante a tarde foi um
movimento global, à medida
que os investidores internaci-
onais demandaram mais moe-
da norte-americana. A moeda
norte-americana fechou em
alta perante as moedas dos
principais países emergentes,
mas manteve a queda em rela-
ção ao real, ao peso chileno e
ao rand sul-africano.

O mercado de ações teve
um dia de recuperação. O ín-
dice Ibovespa, da B3, fechou
aos 98.245 pontos, com alta de
1,37%. O indicador fechou
acima dos 98 mil pontos pela
primeira vez desde o último
dia 12, impulsionado pelas
ações da Petrobras, as mais
negociadas, e pela recuperação
das bolsas norte-americanas.

Na terça, o mercado finan-
ceiro global atravessou um dia
de indefinição, com os inves-
tidores aguardando a próxima
reunião do Federal Reserve
(Fed, Banco Central norte-
americano), no fim do mês,
para saber se o órgão elevará
os juros básicos dos Estados
Unidos em 0,75 ou em 1 pon-
to percentual. Taxas mais altas
provocam a fuga de recursos
de países emergentes, como o
Brasil. (Agencia Brasil)

Dólar fecha
praticamente

estável a R$ 5,42
após cair 1%
durante o dia

Prefeitura de SP usa
tecnologia avançada em

programa de recapeamento
Um mês após o início do

maior programa de recapeamen-
to da cidade de São Paulo, o pre-
feito Ricardo Nunes acompa-
nhou na terça-feira (19), na ave-
nida São João, região central da
capital, os trabalhos da Secreta-
ria das Subprefeituras com o uso
do FWD, equipamento de alta
precisão. Para esta ação de as-
faltamento, a Prefeitura investi-
rá R$ 2,5 bilhões até 2024.

“A gente está fazendo o mai-

or programa de recapeamento da
história da cidade de São Paulo.
O programa, nessa primeira eta-
pa, terá um investimento de R$ 1
bilhão e vamos fazer 5,8 milhões
de metros quadrados de recape.
Mas não é só fazer o recape. Es-
tamos usando a tecnologia e, com
isso, teremos uma maior durabi-
lidade, economia dos recursos
públicos e uma qualidade melhor
do asfalto”, destacou o prefeito
Ricardo Nunes.     Página 2

Guia orienta sobre como
obter recursos para unidades

de conservação
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Prefeitura usa tecnologia avançada
em programa de recapeamento

CESAR
 NETO
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Um mês após o início do
maior programa de recapeamen-
to da cidade de São Paulo, o pre-
feito Ricardo Nunes acompa-
nhou na terça-feira (19), na ave-
nida São João, região central da
capital, os trabalhos da Secreta-
ria das Subprefeituras com o uso
do FWD, equipamento de alta
precisão. Para esta ação de as-
faltamento, a Prefeitura investirá
R$ 2,5 bilhões até 2024.

“A gente está fazendo o mai-
or programa de recapeamento
da história da cidade de São Pau-
lo. O programa, nessa primeira
etapa, terá um investimento de
R$ 1 bilhão e vamos fazer 5,8
milhões de metros quadrados de
recape. Mas não é só fazer o re-
cape. Estamos usando a tecno-
logia e, com isso, teremos uma

maior durabilidade, economia
dos recursos públicos e uma
qualidade melhor do asfalto”,
destacou o prefeito Ricardo
Nunes.

O FWD é usado nas pistas dos
principais aeroportos do país
dada a precisão que tem em iden-
tificar problemas. É composto
basicamente por um trailer com
“duplo” eixo de rodagem sim-
ples, favorecendo a plena distri-
buição e estabilização da carga
total do FWD sobre o revesti-
mento. Ele apresenta o seguinte
princípio de fundamento: um
conjunto de pesos é solto em
queda livre sobre uma platafor-
ma com amortecedores de bor-
racha e a carga de impacto é trans-
ferida para o pavimento por meio
de uma placa de carregamento.

O padrão de carga utilizada
para rodovias, de acordo com as
normas brasileiras, é de 41 KN,
podendo ser alterado a critério
do cliente, enquanto a faixa de
carga do FWD é de 7 a 150 KN,
ou seja, pista simples, tráfego
leve a pesado e, ainda, pista de
aeródromos e de aeroportos in-
ternacionais, onde pousam des-
de Boeing 747 a Airbus A380.
Quando submetido a um pulso
de carga, o pavimento deforma
e uma bacia de deflexão é deli-
neada, e estudada.

As deformações são registra-
das pelos 14 geofones posicio-
nados em distâncias regulares e
padronizadas por norma, os re-
gistros são armazenados instan-
taneamente no HD do equipa-
mento. Essas deformações recu-
peráveis são chamadas de defle-
xões, que são analisadas para o
melhor serviço nos locais.

O estudo com o uso do FWD
é a última etapa para o planeja-
mento da obra de recape. A ave-
nida Ipiranga é uma das vias que
integram o programa de recape-
amento. O trecho previsto tem

uma extensão de 2650 metros e
fica entre a Avenida Cásper Lí-
bero e a rua da Consolação.

Programa de recapeamento
O programa de recapeamen-

to teve início há um mês na ci-
dade de São Paulo e irá recupe-
rar 5,8 milhões de metros qua-
drados da malha viária da capi-
tal. Nesse programa, as primei-
ras vias que recebem o asfalto
são as usadas pelo transporte
coletivo e tem trânsito pesado,
entre outros quesitos. Ao todo,
82 vias vão ser contempladas nas
32 subprefeituras.

Outros programas ainda se
somam ao programa de recape-
amento em curso. Ao todo, até
2024, 20 milhões de metros qua-
drados receberão recape, micro-
pavimentação ou a manutenção
de pavimento rígido.

Novos recursos tecnológicos
O Sistema Gaia, desenvolvi-

do em parceria com a Universi-
dade de São Paulo (USP), subs-
titui o modelo que era seguido
aqui na capital para inspeção das
condições do asfalto através de
dispositivos acoplados em 108

carros de aplicativos e táxis par-
ceiros, que são capazes de veri-
ficar as condições do pavimen-
to e localizar possíveis irregu-
laridades.

O levantamento gera dados
que possibilitam o recapeamen-
to, segundo a necessidade de
cada via e uma maior otimiza-
ção dos recursos públicos. Se o
Sistema Gaia mostrar , por
exemplo, que as condições do
asfalto são ruins ou péssimas,
outros dois equipamentos são
usados para medir a ondulação
e definir se é um problema es-
trutural ou superficial.

O monitoramento da condi-
ção da camada superficial das
vias ocorre por meio de esca-
neamento da superfície do pa-
vimento, realizado pelo PavScan
– Pavement Scanner, que gera
imagens em 3D da camada su-
perficial do revestimento asfál-
tico, permitindo a avaliação das
imperfeições e desgastes.

“O PavScan detecta todas as
patologias como trincas, guias e
sarjetas danificadas. A imagem
capturada vai para o computador

e aí a gente já começa a dimensi-
onar as patologias”, esclareceu a
engenheira chefe do Programa de
Conservação e Manutenção da
Malha Viária da cidade, Kero-
laynny Brenda Pinto Maia.

Já a avaliação das condições
estruturais é por meio do equi-
pamento FWD - Falling Weight
Deflectometer (usado em pistas
de aeroportos), que permite a
identificação da existência ou
não das chamadas “bacias de de-
flexão” no pavimento. Quando
constatadas, há necessidade de
reparo profundo.

Com a utilização dessas três
tecnologias (Pavscan+ FWD+
Sistema Gaia), é possível deter-
minar com maior precisão as
soluções necessárias para o pa-
vimento das vias, tanto qualita-
tiva como quantitativamente,
sendo possível ainda, conferir
maior eficiência aos recursos
financeiros dispendidos, com
mais economia financeira e de
materiais, e mais qualidade. Ao
final das execuções, isso pode
ser verificado de forma bastan-
te perceptível.

Capital realiza mutirão para pessoas
com deficiência nesta quarta-feira

Em celebração ao aniversá-
rio da Lei de Cotas, que aconte-
ce neste mês de Julho, a Prefei-
tura de São Paulo realiza nesta
quarta-feira (20), a 12ª edição
do Contrata SP – Pessoa com
Deficiência. O mutirão de em-
pregabilidade é uma iniciativa
das secretarias municipais de
Desenvolvimento Econômico e
Trabalho (SMDET) e da Pessoa
com Deficiência (SMPED).

Nesta edição, que acontece na
Universidade Mackenzie - no
campus Higienópolis, região cen-
tral da cidade, cerca de 30 empre-
sas se cadastraram e juntas ofere-
cem mais de 500 vagas de empre-
go para pessoas com deficiência
e reabilitados do INSS. São opor-
tunidades nas áreas de comércio,
serviço e saúde, com salários en-
tre R$ 1.100 e R$ 6.000.

Para participar do mutirão,
foram abertas inscrições na úl-
tima semana para os candidatos
se cadastrarem. As equipes do
Centro de Apoio ao Trabalho e
Empreendedorismo (Cate) fize-
ram a pré-seleção dos mais de

400 candidatos inscritos, que
nesta quarta-feira participam dos
processos seletivos com a pre-
sença de empresas. Mesmo sem
inscrição, é possível participar.

A iniciativa é uma oportunida-
de para inserção de profissionais
no mercado de trabalho, aproxi-
mando o público-alvo de recruta-
dores em um mesmo espaço.

Estatística
Segundo dados de 2010 do

IBGE - Instituto Brasileiro de
Geografia e Estatística (Censo
revisto em 2017), há mais de 15
milhões de pessoas com defici-
ência no país, sendo que na ca-
pital paulista mais de 800 mil
pessoas possuem algum tipo de
deficiência. O último censo
aponta ainda que o maior volu-
me de deficiências é visual, se-
guida das auditivas, motoras e
mentais/intelectuais.

No local, os candidatos com
deficiência auditiva e surdos vão
contar com intérpretes de Libras
e suporte da CIL - Central de In-
termediação em Libras da Pre-
feitura de São Paulo. O público

também poderá participar de
oficinas sobre mercado de tra-
balho com dicas sobre currícu-
lo e comportamento em proces-
sos seletivos. As atividades se-
rão desenvolvidas pela equipe
do programa Elabora, da Funda-
ção Paulistana, também ligada à
administração municipal.

No dia do evento, os candi-
datos precisam levar RG, CPF,
carteira de trabalho, que pode
ser a versão digital, cópias de
currículo para contato com as
empresas no local e o laudo
médico com data válida.

Sobre a Lei de Cotas
No próximo dia 24 de julho,

a Lei nº 8.213/91 completa 31
anos. Válida em todo o territó-
rio nacional, a Lei de Cotas re-
gulamenta a contratação obriga-
tória de pessoas com deficiên-
cia (habilitadas) ou pessoas que
sofreram acidentes de trabalho,
beneficiárias da Previdência
Social (reabilitados). A legisla-
ção exige que esse público ocu-
pe de 2% a 5% dos postos de
trabalho de empresas com 100

ou mais funcionários.
A criação da lei está associ-

ada ao fortalecimento da equi-
paração de oportunidades e se
transformou em um marco legal
importante para a inclusão das
pessoas com deficiência no
mercado de trabalho.

A cidade de São Paulo vem
contribuindo para a valorização
da inserção desse público no
mercado de trabalho. Ações
como o Contrata SP - Pessoa
com Deficiência e o Programa
de Estágio para Pessoas com
Deficiência são fundamentais
para ampliar esse acesso.

Serviço
12ª Edição do Contrata SP -

Pessoa com Deficiência
Data: 20/07/2022
Hora: 9h às 16h
Local: Campus Higienópolis

Mackenzie
Rua da Consolação, 930 (En-

trada edifício João Calvino)
Documentos: RG, CPF, car-

teira de trabalho (que pode ser a
versão digital), cópias de currí-
culo e laudo médico.

Fundação Paulistana oferece mais
de 100 vagas para cursos gratuitos
A Fundação Paulistana, vin-

culada à Secretaria Municipal de
Desenvolvimento Econômico e
Trabalho, realizará inscrições
para cursos de capacitação pro-
fissional totalmente gratuitos,
além de oficinas preparatórias
para o mercado de trabalho, por
meio do programa Elabora, no
evento Governo nos Bairros.

São cerca de cem vagas nos
cursos FOCO de Assistente de
Logística, Cuidar Bem - Cuida-
dor de Idosos, Ecoa Sampa -
Manejos de Recursos Naturais
voltados ao Ecoturismo e ofici-
nas do programa Elabora.

“Tem muitas pessoas que não
sabem do seu potencial e aca-

bam perdendo oportunidades no
mercado de trabalho, que cada
vez mais exige um bom marke-
ting pessoal, saber “vender o pei-
xe”. A Prefeitura de São Paulo,
preocupada com essa situação e
pensando nas tendências do mer-
cado, criou em 2018 o Progra-
ma Elabora, que já beneficiou
mais de 20 mil paulistanos e pau-
listanas”, ressalta a secretária de
Desenvolvimento Econômico e
Trabalho, Aline Cardoso.

A ação que é uma parceria da
Prefeitura com o Governo do
Estado. Oferece uma série de
serviços gratuitos, que envolvem
encaminhamento para vagas de
trabalho, orientações ao MEI,

dicas de como montar um bom
currículo e como se dar bem em
uma entrevista de emprego,
além de como gerar renda por
meio do artesanato. O evento vai
abranger todas as regiões de São
Paulo. A primeira etapa aconte-
ceu na última sexta-feira (15),
no Memorial da América Lati-
na, na Zona Oeste. No dia 22 de
julho será realizado na zona Nor-
te e posteriormente nas zonas
Leste e Sul.

Sobre a Fundação Paulistana
A Fundação Paulistana de

Educação Tecnologia e Cultura
tem cursos de qualificação pro-
fissional em setores estratégi-
cos para o município de São Pau-

lo. Já qualificou e atendeu mais
de 100 mil cidadãos em seus 18
anos de existência. Vinculada à
Secretaria Municipal de Desen-
volvimento Econômico e Traba-
lho, é responsável pela Escola
Municipal de Educação Profis-
sional e Saúde Pública Profº
Makiguti, pela Makiguti Núcleo
Norte I e pelo Centro de Forma-
ção Cultural Cidade Tiradentes.

 Serviço
Governo nos Bairros - Zona

Norte
Data: 22 de julho
Horário: Das 08h às 16h
Local: Parque da Juventude/

ETEC - Avenida Cruzeiro do Sul,
2630 Prédio I

Buscando oferecer espaços
lúdicos com atividades de lazer,
entretenimento e acessibilidade
para população da capital, a Pre-
feitura de São Paulo está revita-
lizando a Praça Cleveland, na
região da Nova Luz. O prefeito
Ricardo Nunes vistoriou os tra-
balhos executados no local, na
manhã da terça-feira (19). Com
investimento total de R$
435.263,10, a obra deve ser fi-
nalizada em agosto deste ano.

“Essa área era a cidade do trá-
fico. Era uma grande feira do trá-
fico com tendas, balanças onde
quem dominava era o traficante.
O poder público recuperou o es-
paço e os moradores agora po-

Praça Cleveland, na nova Luz
é revitalizada

dem utilizar esse espaço”, afir-
mou o prefeito Ricardo Nunes.

No local, a prefeitura está
instalando brinquedos acessí-
veis, implantando jardins e ca-
chorródromo, além de área de
lazer com implantação de qua-
dra de basquete 3x3 e uma mini-
pista de skate.

Moradora da região desde o
fim de 2020, Sandra Lanzillo
exaltou as melhorias que estão
sendo feitas no local. “A situa-
ção era bem precária. A gente ti-
nha o fluxo na alameda e não
podíamos fazer nada. Pequenas
coisas mudaram completamen-
te esse local. Hoje eu consigo
pegar um carro de aplicativo,

solicitar uma entrega de comi-
da”, disse. “Acompanhar essa
mudança é muito gratificante. O
poder do povo sempre vence.
Que a gente consiga ter uma vida
digna aqui e que os usuários tam-
bém tenham”, completou.

“Sou morador daqui desde
novembro de 2021. Era muito
complicado. Eu não dizia que
morava aqui. A cada dia a situa-
ção vai ficando melhor”, apon-
tou Rubens Fernandes.

A iniciativa integra o Proje-
to Praça da Família, que está re-
formulando 100 espaços nos
perímetros das 32 Subprefeitu-
ras da cidade de São Paulo com
ambientes planejados que per-

mitam o desenvolvimento de ati-
vidades de lazer e entretenimen-
to, visando a integração da co-
munidade no entorno da praça.

Para transformar as áreas em
locais de integração social, o
projeto conta com a instalação
de mobiliários novos, que inclui
brinquedos acessíveis para cri-
anças com mobilidade reduzida
e crianças de colo.

Proveniente do Fundo de
Desenvolvimento Urbano (Fun-
durb), o investimento estimado
para o programa, contemplando
as 100 praças, é de R$ 11 mi-
lhões e a estimativa é que todas
sejam entregues ao longo deste
ano.

CÂMARA (São Paulo)
Vereadores(as) candidatos(as) à ALESP e Câmara Federal vão

pedir voto por reeleição em 2024, se não forem eleitos em 2022
?

.
PREFEITURA (São Paulo)
Quais dos partidos que estão na gestão do Ricardo Nunes

(MDB) já trabalham por serem vice na chapa pela reeleição em
2024 ?

.
ASSEMBLEIA (São Paulo)
Quantos deputados(as), candidatos(as) à reeleição ou Câma-

ra Federal, vão ser candidatos(as) às prefeituras nas eleições
2024 ?

.
GOVERNO (São Paulo)
Ex-governador Doria (PSDB) participará da convenção que

vai oficializar a candidatura do seu ex-vice (ex-DEM) Rodrigo
Garcia ?

.
CONGRESSO (Brasil)
Tirando candidatos do PL que esperam mega votação do de-

putado federal Bolsonaro, o que os dos demais partidos proje-
tam ?

.
PRESIDÊNCIA
Se oposições podem tentar esvaziar as convenções do Bol-

sonaro - dia 24 no Rio - então o PL tá liberado doar novos con-
vites ???

.
(Brasil)
... nossos modelos de urnas e sistemas ? Será que são tão

atrasados, que usam impressão pra ser auditada e até voto em
papel ?

.
PARTIDOS
Quais os motivos pelos quais donos de partidos que não têm

condições de eleger nenhum dos seus candidatos a qualquer dos
...

.
(Brasil)
... cargos em disputa estarão gastando muito dinheiro em es-

paços de eventos e hotéis (convenções vão de 20 julho a 5 agos-
to) ?

.
JUSTIÇAS
Já que Alexandre (Supremo e futuro presidente do TSE) proi-

biu publicações (redes sociais) de Bolsonaristas ligando PT do
Lula ...

.
(Brasil)
... ao crime organizado - no caso de morte do prefeito do PT

em Santo André em 2002 - , então os não Bolsonaristas poderão
???

.
ANO 30
O jornalista Cesar Neto publica a coluna de política<

cesarneto.com > diariamente na imprensa brasileira desde 1993.
Recebeu “Medalha Anchieta” da Câmara paulistana e “Colar de
Honra ao Mérito” da Assembleia paulista.

.
Email cesar@cesarneto.com - Twitter @cesarnetoreal
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Indústria de Software e Serviços
de TIC cresceu 6,5% em 2021

QUARTA-FEIRA, 20 DE JULHO DE 2022 Nacional
Jornal O DIA SP

PÁGINA 3

A Indústria de Software e
Serviços de Tecnologia da In-
formação e Comunicação (ISS-
TIC) no Brasil registrou uma
produção estimada em US$
53,3 bilhões em 2021, valor
que responde por 82,8% do to-
tal dos serviços produzidos
pelo setor de TIC e aponta para
um crescimento de 6,5% em
relação ao observado no ano
anterior.

Os dados integram o relató-
rio Indústria de Software e Ser-
viços de TIC no Brasil: carac-
terização e trajetória recente,
lançado na terça-feira (19)
pelo Ministério da Ciência,
Tecnologia e Inovações
(MCTI) e elaborado pela equi-
pe de pesquisadores do Obser-
vatório Softex, unidade de es-
tudos e pesquisas da entidade.

Segundo a pasta, o levanta-
mento mostra que o mercado de
Tecnologia da Informação e
Comunicação (TIC) brasileiro
tem crescido a uma taxa acima
do setor global. Ainda de acor-
do com o estudo, as novas tec-
nologias devem impulsionar
esse segmento e se tornar cada
vez mais relevantes para o avan-
ço da TIC brasileira nos próxi-
mos anos. Além disso, o país
tem aumentado a oferta de ser-
viços de suporte à infraestrutu-
ra de conectividade.

“A pandemia acelerou a
transformação digital e isso de-
mandou que o setor se organi-
zasse. As informações que nós
tínhamos eram informações que
o setor contava para nós, preci-
sávamos identificar os núme-
ros reais para que a gente con-
seguisse alinhar as políticas
públicas dentro do ministério.
Esse estudo traz informações
que estão alinhadas com as nos-
sas expectativas, mas também
informações adicionais que vão
agregar, não só as políticas do
ministério, mas do governo fe-
deral como um todo”, observou
o secretário de Empreendedo-

rismo e Inovação do MCTI,
José Gustavo Gontijo.

O relatório se baseia em da-
dos oficiais e de institutos de
pesquisa com o objetivo de am-
pliar a discussão sobre o setor,
criação de séries históricas, fa-
cilitando, inclusive, a realização
de comparativos com outros
mercados mundiais.

A publicação reúne núme-
ros, análises e projeções que
traçam uma radiografia do se-
tor incluindo o perfil das em-
presas, sua participação na eco-
nomia e na balança comercial
do país, quantidade e distribui-
ção geográfica, além de proje-
tar perspectivas para o futuro
sob o ponto de vista tanto do
mercado nacional como inter-
nacional.

Nesse levantamento, a In-
dústria de Software e Serviços
de Tecnologia da Informação e
Comunicação foi analisada com
base em quatro grandes seg-
mentações das atividades: In-
dústria de Software, Serviços
de TI, Serviços de Telecomuni-
cações e Outros Serviços Re-
lacionados.

Cenário
De acordo com o relatório,

os últimos anos apresentaram
múltiplos desafios, principal-
mente em decorrência da pan-
demia desencadeada com a co-
vid-19. Nesse contexto, a atua-
ção do mercado de tecnologia
foi essencial para trazer solu-
ções ao novo formato de traba-
lho e à aceleração da transfor-
mação digital.

Em 2019, 135,3 mil empre-
sas formavam o setor de Indús-
tria de Software e Serviços de
Tecnologia da Informação e
Comunicação, o que represen-
ta um salto de 12,8% em rela-
ção a 2018. Chama a atenção a
baixa média de colaboradores
por empresa: apenas oito pes-
soas. Em 2021, o mercado de
trabalho do setor encerrou com
15% a mais de profissionais

contratados em relação ao ano
imediatamente anterior. A in-
dústria de software emprega
55% dos trabalhadores da ISS-
TIC.

“Mesmo com o ambiente de
desemprego que a gente viveu
nos últimos anos, o setor con-
tinua cada vez mais demandan-
do recursos humanos. Toda vez
que uma nova área do conheci-
mento se incorpora às tecnolo-
gias digitais, mais oportunida-
des de capacitação se aprova.
Nesse momento, o grande de-
safio é o pessoal de inteligên-
cia artificial, de segurança da
internet e o pessoal de tecno-
logias quânticas. Esses merca-
dos a gente precisa rapidamen-
te responder e preparar o capi-
tal humano, porque o desafio
passa necessariamente por in-
corporação dessas tecnologias
digitais em um ambiente de
TIC”, afirmou o ministro do
Ministério da Ciência, Tecno-
logia e Inovações, Paulo Alvim.

No ano passado, estima-se
que a indústria de software, res-
ponsável por cerca de um quin-
to da ISSTIC, cresceu 9,2% e
Telecomunicações apenas
1,9%. Em termos de produção,
a área de telecomunicações
perdeu espaço para a indústria
de software e serviços de TI
entre 2019 e 2021. Nesse pe-
ríodo, inclusive, serviços de TI
foram destaque com o melhor
desempenho: crescimento mé-
dio de 6,5% ao ano e aumento
da participação na ISSTIC de 2,5
pontos percentuais.

De acordo com o MCTI, o
país é um dos grandes players
globais em telecomunicações,
abrigando mais de 30% da po-
pulação da América Latina, e o
maior mercado da região para
o segmento. Apesar da impor-
tância, Telecom registrou que-
da na participação na ISSTIC de
3 pontos percentuais no perío-
do. Já a indústria de software
aumentou ligeiramente a sua

contribuição à ISSTIC (+0,5
ponto percentual) nos anos
comparados.

“O mercado de TIC brasilei-
ro cresce acima da taxa global,
temos potencial brasileiro de
execução, o desempenho dos
serviços de TI chama a atenção
tanto em termos de produtivi-
dade quanto de crescimento”,
frisou a pesquisadora do Obser-
vatório Softex, Elinne Val.

O relatório identifica, tam-
bém, que após dois anos de de-
saceleração no volume de ser-
viços transacionados com o
mercado internacional, o Bra-
sil apresentou estabilidade em
2020, movimentando US$ 8,5
bilhões em negócios, um incre-
mento de 7,7% que coloca o
Brasil na 24ª posição na corren-
te de comércio mundial.

Em termos de projeções
para o Brasil, o relatório esti-
ma para a ISSTIC gastos 8,2%
maiores em 2022, chegando à
casa dos US$ 69,7 bilhões, o
equivalente a um aumento de
1,3% na participação no mer-
cado mundial de serviços de
TIC. Esse desempenho estaria
relacionado ao mercado de sof-
tware, impulsionado pelo cres-
cimento da economia digital
como resposta ao novo cenário
gerado pela pandemia, deman-
dando investimentos considerá-
veis em segurança de dados e
na aceleração da migração para
a nuvem, ferramenta virtual de
armazenamento de dados.

“Com esse estudo, ofere-
cemos a instituições públicas
e privadas dados fundamentais
para apoio na tomada de deci-
sões e na implementação de
políticas setoriais. Desta for-
ma, será possível traçar com
mais precisão estratégias efi-
cazes para a promoção e o de-
senvolvimento da indústria bra-
sileira de software e serviços
de TI”, avalia o presidente da
Softex, Ruben Delgado.
(Agencia Brasil)

A Receita Federal divulgou
um alerta sobre golpes que têm
sido aplicados via internet, nos
quais o nome da Receita e de
suas alfândegas têm sido usados
em anúncios de vendas de pro-
dutos a preços muito abaixo do
mercado.

Em nota, o fisco informa que
os estelionatários responsáveis
por esses golpes de e-commer-
ce usam de anúncios pagos para
enganar os consumidores.

No conteúdo de falsas pro-
pagandas, os criminosos “usam
de forma ilícita o nome das uni-
dades da Receita Federal res-
ponsáveis pelas atividades de
controle aduaneiro” (as alfânde-
gas), na tentativa de simular ve-

Receita Federal alerta
sobre golpes aplicados

via internet
racidade na aplicação do golpe,
informa.

A Receita Federal esclarece
que nem ela nem as alfândegas
comercializam qualquer tipo de
mercadoria. “Essas unidades são
responsáveis por gerir e execu-
tar atividades de controle adua-
neiro, de atendimento e orienta-
ção ao cidadão e as relativas ao
combate aos ilícitos tributários
e aduaneiros, inclusive à contra-
fação, à pirataria, ao tráfico ilí-
cito de entorpecentes e drogas
afins, ao tráfico internacional de
armas de fogo e munições e à la-
vagem e ocultação de bens, direi-
tos e valores, observadas as com-
petências específicas de outros
órgãos”. (Agencia Brasil)

O Ministério de Minas e
Energia (MME) divulgou na noi-
te da segunda-feira (18) uma
nova expectativa de redução no
preço do etanol hidratado. De
acordo com a pasta, a expectati-
va é que, após a promulgação da
Proposta de Emenda à Consti-
tuição (PEC) 15/2022, ocorra
uma redução potencial média no
preço do combustível que deve
chegar a R$ 0,19 por litro. Pro-
mulgada na quinta-feira (14), a
PEC reconhece o estado de
emergência para ampliar o paga-
mento de benefícios sociais e
incentivos fiscais até o fim do
ano, em especial para produto-
res e distribuidores de etanol
hidratado.

Entre outros pontos, a emen-
da altera a Constituição para de-
terminar a manutenção de um
“regime fiscal favorecido para
os biocombustíveis destinados
ao consumo final”.

“Com a medida, fica preser-

Ministério prevê
etanol R$ 0,19 mais

barato na bomba
vado o diferencial de alíquota
tributária do preço ao consumi-
dor do etanol hidratado em re-
lação ao da gasolina comerci-
alizada, resultando no aumento
da competitividade do biocom-
bustível”, explica o ministério.

A pasta disse ainda que a es-
timativa não considera a possi-
bilidade de redução do preço do
biocombustível aos estados que
outorgarem créditos tributários
do Imposto sobre Circulação de
Mercadorias e Serviços (ICMS).

A emenda constitucional
também autorizou a União a re-
alizar um repasse de até R$ 3,8
bilhões, por meio de créditos
tributários, para os estados que
reduzirem a carga tributária do
etanol para produtores e distri-
buidores do produto. Na avalia-
ção do MME, se a medida for
aplicada poderá levar o preço
médio do litro de etanol hidra-
tado a até R$ 4,04. (Agencia
Brasil)

A Petrobras publicou na
terça-feira (19) o edital de
convocação para a assembleia
geral extraordinária, marcada
para o próximo dia 19 de agos-
to às 13h, que vai avaliar a nova
lista de nomes para compor o
Conselho de Administração
(CA) da empresa.

Em nota, a Petrobras infor-
mou que o Conselho de Admi-
nistração “validou integral-
mente as análises do Comitê
de Elegibilidade (Celeg) em
relação aos candidatos indica-
dos pelo acionista controlador

Petrobras publica
edital de assembleia

geral para eleger
conselheiros

e pelos acionistas minoritári-
os para o CA da companhia”.

A decisão foi tomada em
reunião extraordinária realiza-
da ontem (18), com a presen-
ça apenas dos membros que
não foram indicados para nova
eleição.

A aprovação da convocação
da assembleia geral, por maio-
ria, ocorreu com a participação
de todos os membros do CA.
“Fatos julgados relevantes sobre
o tema serão tempestivamente
divulgados ao mercado”, con-
cluiu a nota. (Agencia Brasil)

PF faz operação contra
tráfico internacional de
drogas em São Paulo
A Polícia Federal (PF) defla-

grou na terça-feira (19) opera-
ção para reprimir crime organi-
zado e tráfico internacional de
drogas. Foram cumpridos 23 são
mandados de prisão preventiva e
24 de busca e apreensão, na ca-
pital paulista, em Sorocaba, Gua-
rulhos e Praia Grande. Ação
cumpre também mandado em
Portugal, em virtude de difusão
vermelha transmitida pela Inter-
pol, após representação da PF.

Como parte da Operação Bulk
foi determinado o sequestro de
todos os bens imóveis, de veícu-
los e dos valores depositados em
contas bancárias, além de aplica-
ções financeiras em nome dos in-
vestigados. Os recursos que po-
dem chegar a R$ 53 milhões.

A investigação teve início em

2021, quando foram apreendi-
dos 887,5 quilos de cocaína em
nove eventos: três em Guarulhos
(SP), dois em Lisboa (Portugal),
um em Frankfurt (Alemanha) e
três em Amsterdã (Holanda).

“A organização criminosa
atuava cooptando funcionários e
prestadores de serviços de ae-
ródromo para que introduzis-
sem carregamentos de cocaína
no interior de aeronaves comer-
ciais que realizavam voos regu-
lares. Os voos partiam do Aero-
porto Internacional de Guaru-
lhos”, disse a PF.

Os investigados serão indi-
ciados pelos crimes de tráfico
internacional de drogas e asso-
ciação para o tráfico, cujas pe-
nas variam de 10 a 25 anos de
reclusão. (Agencia Brasil)

SP começa vacinar crianças
de 3 e 4 anos contra covid-19

Começou na quarta-feira
(20) a vacinação de crianças de
3 e 4 anos contra a covid-19 na
cidade de São Paulo. A Secreta-
ria Municipal de Saúde informou
que serão priorizadas, neste pri-
meiro momento, crianças dessa
faixa etária com comorbidades,
com deficiência permanente e
indígenas. A estimativa é que
esse grupo abrange 15 mil cri-
anças. Ao todo, são mais de 313
mil crianças entre 3 e 4 anos de
idade na capital paulista, sendo
155 mil com 3 anos e 158 mil
com 4 anos.

Quem estiver fora desses

critérios, poderá se inscrever
nas Unidades Básicas de Saúde
(UBSs) para o recebimento de
doses remanescentes. Para en-
trar na fila da xepa, os responsá-
veis devem procurar a unidade
mais próxima de casa ou da es-
cola, disponibilizando, além da
identificação, o endereço e o
telefone para convocação.

No último dia 15, o Ministé-
rio da Saúde decidiu recomendar
a aplicação da vacina CoronaVac
para crianças de 3 a 5 anos. Em
nota, a pasta informou que os es-
toques já existentes nos estados
e municípios deveriam ser utili-

zados também nesse novo públi-
co. No entanto, o ministério in-
formou que “segue em tratativas
para aquisição de novas doses”.

Para vacinar
No ato da vacinação, os res-

ponsáveis devem apresentar do-
cumento de identificação da cri-
ança, preferencialmente o CPF.
Em relação à condição de saú-
de, nos casos em que atende aos
critérios estabelecidos como
prioridade, é necessário apre-
sentar comprovante da condição
de risco, como receitas ou rela-
tórios físicos ou digitais. Nes-
tes documentos, devem constar

a identificação do paciente, o re-
gistro do Conselho Regional de
Medicina (CRM) com carimbo
do médico e a validade de dois
anos de emissão.

Entre as crianças com idade
de 5 a 11 anos, a cobertura vaci-
nal da primeira dose contra a co-
vid-19 é de 93,8%, somando pou-
co mais de 1 milhão de doses
aplicadas. A segunda dose, por
sua vez, foi aplicada em 72,9%
do público-alvo, cerca de 790
mil crianças. Entre os adolescen-
tes de 12 a 17 anos, a cobertura
vacinal para duas doses está em
105,9%. (Agencia Brasil)

Seis em cada dez brasilei-
ros já perderam um dia de tra-
balho para comparecer a um
local em que era preciso con-
firmar sua identidade, e tam-
bém é essa a proporção dos que
faltaram a alguma aula para re-
solver esse tipo de burocracia.
Esses e outros dados foram di-
vulgados na terça-feira (19) e
fazem parte de uma pesquisa
realizada pelo Instituto Loco-
motiva e pela empresa Unico,
startup que desenvolve formas
de identificação digital.

Para o estudo, o Instituto
Locomotiva ouviu, entre os
meses de abril e maio deste
ano 1.561 adultos das classes
A à D e com acesso à internet.
Os entrevistados são de todas
as regiões do país, e a margem
de erro dos dados é de 2,5
pontos percentuais.

Segundo as respostas, 98%
da população afirmam já ter
enfrentado alguma dificuldade
para confirmar a própria iden-
tidade, 94% declaram já ter
perdido tempo e 84% relatam

Pesquisa mede impacto da burocracia
para comprovar identidade

ter sofrido prejuízos financei-
ros.

A necessidade de confirmar
sua identidade presencialmen-
te foi mais frequente em ser-
viços bancários e financeiros,
o que ocorreu no caso de 93%
dos entrevistados. Mesmo
quando são considerados ape-
nas os últimos 12 meses, 69%
das pessoas afirmaram que pre-
cisaram comparecer a essas
instituições para comprovar
que eram elas mesmas.

Para o diretor de Comuni-
cação da Unico, Pedro Henri-
que Oliveira, não surpreende
que os bancos estejam no topo
desse ranking. “Isso está asso-
ciado a uma tentativa de criar
cada vez mais camadas de pro-
teção, o que é louvável. Mas o
que o setor precisa entender é
que há formas mais modernas
de manter segurança sem ge-
rar fricção”, afirma ele, que
destaca que os deslocamentos
para confirmar a identidade
causam custos às pessoas que
vão além da passagem de ida e

volta. “Vamos imaginar que
seja uma diarista. Quando ela
precisa ir ao banco só para li-
berar o seu cartão, essa pessoa
deixou de ganhar uma faxina e
isso tem um impacto na vida
dela”.

Problemas burocráticos
relacionados à identificação
também causaram prejuízos na
hora de conseguir um empre-
go ou obter auxílio do Estado.
Segundo a pesquisa, três em
cada dez pessoas já perderam
alguma oportunidade de traba-
lho porque não tinham docu-
mento comprovando a qualifi-
cação, e um terço dos entrevis-
tados não conseguiu se cadas-
trar em programas sociais por-
que faltava algum documento.

O diretor da startup defen-
de serviços como biometria
facial para autenticação de
identidades e assinatura eletrô-
nica biométrica. “A pesquisa
nos mostra que a sociedade ca-
minha cada vez mais para ser
digital e oferecer serviços di-
gitais. Mas o acesso das pes-

soas, a forma de autenticar e
reconhecer as pessoas, ainda
segue o padrão de 10 ou 15
anos atrás”.

Os entrevistados conside-
raram que os serviços públicos
oferecem mais burocracia nes-
se sentido, já que 71% afir-
mam ter perdido tempo ou di-
nheiro desnecessariamente
nesses locais, mas o setor pri-
vado fica apenas dois pontos
percentuais atrás, se for con-
siderada a margem de erro,
com percentual de 64%.

“Dá para ser seguro e evi-
tar fraude sendo simples, por
meio da tecnologia. O gover-
no federal já vem mostrando
isso com o Gov.br e outros,
muitas empresas já vêm cami-
nhando para isso, mas é uma
tendência em que a gente ain-
da precisa avançar no Brasil”,
afirma. “A gente ainda não co-
loca o usuário no centro do
processo. Em nome da prote-
ção, que é necessária, a gente
cria muitas barreiras”. (Agen-
cia Brasil)

Lembre sempre de lavar as mãos



Prefeitura inicia trabalhos para
demolição de prédio incendiado
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A Secretaria Municipal de
Infraestrutura Urbana e Obras
de São Paulo (Siurb) iniciou no
sábado (16) a operação para a
demolição do Edifício Comér-
cio e Indústria, na região cen-
tral da capital. O prédio foi atin-
gido por um incêndio no domin-
go (10), que só foi controlado
mais de 60 horas depois. Se-
gundo a prefeitura, a área da
frente do prédio foi isolada e,
no final de semana, também foi
concluída a montagem do can-
teiro de obras na Rua Barão de
Duprat.

O material que será utiliza-

do na obra de demolição já foi
entregue, como compressores,
geradores, caçambas, andaimes
e escadas. A área, localizada en-
tre os números 70 e 102 da Rua
Abdo Schahin, permanece inter-
ditada, liberada apenas para os
trabalhos de limpeza e retirada
dos materiais queimados duran-
te o incêndio.

“O plano de trabalho para a
demolição do edifício está em
fase de elaboração. Por se tra-
tar de uma ação emergencial, os
prazos e valores investidos se-
rão determinados no decorrer
das obras. Importante destacar

que todos os serviços executa-
dos no contrato seguem a Ta-
bela de Custos da Siurb elabo-
rada em parceria com a Funda-
ção Instituto de Pesquisas Eco-
nômicas – Fipe”, informou a
prefeitura.

Segundo a prefeitura, o tra-
balho é feito durante os sete
dias da semana, sempre das 7h
às 17h. Nessa primeira etapa,
20 operários realizam ativida-
des no local. A administração
municipal disse que trabalha
para liberar a área no menor
tempo possível, prezando sem-
pre pela segurança dos pedes-

tres, comerciantes e dos ope-
rários que executam os servi-
ços. A estimativa de prazo para
conclusão não foi informada.

O plano de trabalho para a
demolição do prédio está em
fase de elaboração. Após a lim-
peza do local, com a retirada de
todo o material que restou do in-
cêndio e escoramento de todos
os andares, equipes técnicas po-
derão analisar in loco o estado
dos elementos estruturais (vigas,
pilares e lajes). A partir da aná-
lise dos dados coletados será
definido o cronograma da demo-
lição. (Agencia Brasil)

A Agência Nacional de
Transportes Terrestres (ANTT)
aprovou na terça-feira (19) re-
ajuste da tabela dos pisos míni-
mos de frete do transporte ro-
doviário de cargas. O aumento
será baseado no Índice Nacio-
nal de Preços ao Consumidor
Amplo (IPCA) acumulado no
período de dezembro de 2021
a junho de 2022.

De acordo com a agência re-
guladora, também será aplicada
a variação do valor do óleo die-
sel S10, referente aos valores
divulgados pela Agência Nacio-
nal do Petróleo, Gás Natural e
Biocombustíveis (ANP) para o
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ANTT aprova reajuste dos valores da
tabela dos pisos mínimos de frete

período de 10 a 16 de julho. A
nova resolução, com os valores
da tabela, será publicada no Di-
ário Oficial da União.

A revisão atual não altera a
metodologia vigente, apenas
aplica a variação acumulada do
IPCA sobre os itens de custo,
compostos pelos insumos e ser-
viços relacionados à prestação
do serviço, e atualiza o valor do
diesel. Com isso, as tabelas de
piso mínimo de frete terão um
aumento médio que varia de
0,87%, para operações com ve-
ículo automotor de alto desem-
penho, a 1,96%, carga lotação.
(Agencia Brasil)

A Polícia Federal (PF)
prendeu, na terça-feira (19),
um homem apontado como
suspeito de ter jogado uma
bomba contra o consulado da
China no Rio de Janeiro em
setembro do ano passado. Em
endereços ligados ao homem,
a PF encontrou 50 kg de coca-
ína e o equivalente a R$ 375
mil em dinheiro, incluindo re-
ais, euros e dólares.

“Na manhã desta terça-fei-
ra, a Polícia Federal deflagrou
a Operação Muralha, com o ob-
jetivo de cumprir dois manda-
dos de busca e apreensão em
endereços ligados a suspeito
de ter arremessado um artefa-
to explosivo no Consulado da
China, em 16/09/2021, no
bairro de Botafogo, zona sul do
Rio”, informou a polícia em
nota.

Segundo a PF, o suspeito
teria utilizado um veículo se-

PF prende suspeito
de atentado contra
consulado da China

dan prata e estacionado na
Praia de Botafogo. Ele cami-
nhou até o consulado da China
e arremessou o artefato, cau-
sando danos e expondo a peri-
go as pessoas que trabalhavam
ou residiam no local.

“Durante o cumprimento
dos mandados, os policiais fe-
derais - com apoio do cão fa-
rejador Apollo -, encontraram
cerca de 50 kg de cocaína, em
endereços localizados no bair-
ro de Laranjeiras, que resultou
na prisão, em flagrante, do ho-
mem. Além da droga, os poli-
ciais apreenderam, em espé-
cie, R$ 362 mil, 1.405 euros
e US$ 899, totalizando apro-
ximadamente R$ 375 mil”,
detalhou a PF.

O preso foi encaminhado à
Superintendência da PF no Rio
de Janeiro, na Praça Mauá. A
polícia não informou o nome
do suspeito. (Agencia Brasil)

Guia orienta sobre como obter
recursos para unidades de conservação

O Ministério do Meio Am-
biente lançou um guia para ori-
entar gestores municipais
como obter recursos financei-
ros para custear a criação e a
gestão de áreas de conservação
ambiental.

“A implementação e a gestão
dessas áreas podem se mostrar
como grandes desafios para go-
vernos municipais e seus gesto-
res ambientais, especialmente
em relação à falta de recursos
financeiros e à necessidade fre-
quente de captação”, justifica a
Secretaria Nacional de Áreas
Protegidas na apresentação do
livreto disponibilizado na pági-
na do ministério, na internet.

O Guia prático de captação

de recursos para áreas protegi-
das e outras medidas de conser-
vação no nível local contém di-
cas práticas sobre projetos ap-
tos a receberem financiamento,
formas de acessar os recursos e
onde encontrar todas as orien-
tações necessárias.

Entre as possibilidades de
captação de recursos sugeridas
estão as compensações ambien-
tais e concessões; autorizações
e permissões de uso de bens
públicos e a cobrança pelo uso
da água, entre outros.

Sobre o acesso a recursos
provenientes da cobrança pelo
uso da água, o guia lembra que
são elegíveis os municípios que
apresentam bacias hidrográficas

em seus perímetros territoriais.
Para isso, a região deve contar
com um Comitê de Bacia Hidro-
gráfica regulamentado, gerido
de forma “participativa e descen-
tralizada”, com a participação de
representantes da sociedade ci-
vil e do Poder Público.

Ainda segundo o guia, a co-
brança pelo uso de recursos hí-
dricos visa a reconhecer a água
como bem econômico; incenti-
var seu uso racional e obter re-
cursos financeiros para o finan-
ciamento de programas e inter-
venções contemplados nos pla-
nos de recursos hídricos, con-
forme estabelece a Política Na-
cional de Recursos Hídricos
(Lei nº 9.433 , de 1997).

A cobrança pode incidir so-
bre a utilização de águas de do-
mínio da União (aquelas prove-
nientes de cursos d´água que
atravessam mais de um estado)
ou de domínio estadual e distri-
tal e os valores angariados po-
dem custear uma “grande varie-
dade de itens”, tais como estu-
dos, programas, projetos e obras
incluídos nos Planos de Recur-
sos Hídricos; pagamento de des-
pesas de implantação e custeio
administrativo dos órgãos e en-
tidades integrantes do Sistema
Nacional de Gerenciamento de
Recursos Hídricos (Singreh) e
projetos de melhoria da gestão
dos recursos hídricos locais.
(Agencia Brasil)

O Instituto Nacional de
Meteorologia (Inmet) prevê,
para os próximos dias, tempe-
raturas superiores a 26 graus
Celsius (°C) em grande parte
do país, ultrapassando 30ºC
nas regiões Centro-Oeste e
Norte; no norte e oeste do
Nordeste; e no oeste de São
Paulo e Paraná.

Nas demais áreas do Cen-
tro-sul do país as temperatu-
ras máximas devem ficar em
torno de 24°C a 26°C, poden-
do ser menor no Rio Grande
do Sul e Santa Catarina.

Para as temperaturas míni-
mas, o Inmet prevê “ligeiro
aumento” ao longo da sema-
na, principalmente nos dias 21
e 22 de julho. “De maneira ge-
ral, as temperaturas mínimas
deverão variar entre 18°C e
26°C em grande parte das re-
giões Centro-Oeste, Norte e
Nordeste”, detalha o informa-
tivo meteorológico divulgado
pelo Instituto, com previsões
até 2 de agosto.

“No centro-sul do país e
grande parte do estado da
Bahia, a previsão indica tem-
peraturas abaixo de 18°C, po-
dendo chegar a temperaturas
mínimas menores que 14°C
em áreas de altas altitudes da
Região Sudeste e em áreas da
Serra Catarinense e no Rio
Grande do Sul”, acrescenta.

Há, também, previsão de
geada, principalmente nos
dias 19 e 20 de julho em áre-
as da Campanha e Serra do
Sudeste do Rio Grande do Sul.

Chuvas
Há previsão de chuva acu-

mulada até o dia 25 de julho.
Os maiores acumulados de-
vem ocorrer na faixa norte da
Região Norte. Estão previstos
acumulados de chuva entre 20
milímetros (mm) e 80 mm no

Semana terá chuvas
fortes no Norte, Sul e

Nordeste, prevê
Noroeste do Amazonas e do
Pará,  Roraima,  e  extremo
Norte do Amapá.

Para o Nordeste, a previsão
é de “chuva em grande parte da
região”. O Inmet acrescenta
que, na costa Leste, o tempo
segue “instável, com acumula-
dos [de chuva] previstos que
podem superar 20 mm”.

“No Sealba, região que
compreende os estados do
Sergipe, Alagoas e Bahia, os
maiores acumulados de chuva
são previstos em áreas do es-
tado de Alagoas e Sergipe e
com menor intensidade na
costa leste da Bahia”, informa
o boletim.

Já no norte nordestino, en-
tre os estados do Maranhão,
Piauí e Ceará, é possível a
ocorrência de “pancadas de
chuva de forma isolada”. No
litoral do Rio de Janeiro e
São Paulo, são esperadas chu-
vas fracas em pontos isolados.

Para as regiões Centro-
Oeste e Sudeste, a previsão é
de que predomine uma massa
de ar seco durante a semana,
o que, segundo o Inmet, “con-
tinuará desfavorecendo a for-
mação de chuva em pratica-
mente todos os estados da re-
gião”.

Muitas nuvens e chuva são
esperadas no começo da se-
mana entre Santa Catarina e
Paraná, na Região Sul, em
consequência da “instabilida-
de pós frontal” que encontra-
se na região. Há previsão de
chuvas de até 30 mm.

“No fim de semana, a pas-
sagem de outro sistema fron-
tal no estado do Rio Grande do
Sul potencializará a formação
de chuvas. Já nas demais áre-
as, não há previsão de chuva”,
acrescenta o instituto. (Agen-
cia Brasil)

Estado do PR alerta para necessidade de
cuidados para evitar incêndios florestais

Órgãos e entidades do Esta-
do e do setor privado lançaram
na terça-feira (19) uma campa-
nha de prevenção e combate aos
incêndios florestais. Ela tem a
intenção de alertar a população
sobre o perigo e as consequên-
cias que um incidente como esse
traz para a natureza e também
para as comunidades envolvidas,
bem como mostrar quais ações
podem causar incêndios e o que
fazer ao avistar um foco.

De acordo com o Corpo de
Bombeiros do Paraná, 9 em
cada 10 incêndios são provo-
cados por irresponsabilidade
humana. Essas ocorrências
são mais comuns neste perío-
do de vegetação mais seca,
baixa umidade do ar e estia-

gem, e principalmente nos
dias após geada.

Atear fogo para limpar a
vegetação, jogar lixo na beira
de rodovias, acender fogueiras
perto das árvores e fumar pró-
ximo a plantações são algumas
das ações que podem dar iní-
cio aos incêndios e trazer con-
sequências graves.

Quem provoca um incêndio
florestal, mesmo sem intenção,
está cometendo um crime e
pode ser penalizado com reclu-
são de dois a quatro anos e mul-
ta que varia entre R$ 5 mil e R$
50 milhões, dependendo do nú-
mero de hectares afetados pelo
fogo e dos danos causados à fau-
na e à flora.

Outra prática bastante preo-

cupante, especialmente nesta
época do ano, é a soltura de ba-
lões e a queima de lixo. Ambas
são proibidas e configuram cri-
mes, já que podem causar incên-
dios. Nesses casos, a pena pode
chegar a quatro anos de prisão,
além de multa. Nas Unidades de
Conservação do Estado são
proibidas as práticas de foguei-
ras pelos frequentadores.

A campanha é da Associação
Paranaense de Empresas de
Base Florestal (APRE), Institu-
to de Desenvolvimento Rural do
Paraná (IDR-Paraná), Associa-
ção Brasileira da Indústria de
Madeira Processada Mecanica-
mente (ABIMCI), Defesa Civil,
Embrapa Florestas, Federação
da Agricultura do Estado do Pa-

raná (FAEP), Fundação de Pes-
quisas Florestais do Paraná (Fu-
pef), Instituto Água e Terra
(IAT), Rede Nacional de Briga-
das Voluntárias (RNBV), Servi-
ço Nacional de Aprendizagem
Rural (SENAR-PR), Sistema de
Tecnologia e Monitoramento
Ambiental do Paraná (Simepar)
e Universidade Federal do Para-
ná (UFPR).

Ao avistar um foco de incên-
dio a orientação é de nunca ten-
tar combater o fogo sozinho.
Realizar este processo sem o
treinamento adequado pode co-
locar a pessoa em perigo. A ori-
entação é procurar um local se-
guro, avisar os vizinhos e acio-
nar o Corpo de Bombeiros atra-
vés do número 193. (AENPR)

O juiz Marcelo Bretas, titu-
lar da 7ª Vara Criminal Federal,
responsável pelos casos ligados
à Operação Lava Jato no Rio de
Janeiro, decidiu suspender a tra-
mitação do processo da Opera-
ção Câmbio, Desligo. A decisão,
publicada na última sexta-feira
(15), foi divulgada na segunda-
feira (18). A suspensão vale por
dois meses.

A Câmbio, Desligo, foi um
desdobramento da Lava Jato,

Bretas suspende processo contra
doleiros internacionais

focada nas operações ilegais de
câmbio que alimentavam o es-
quema criminoso, permitindo a
evasão de dinheiro da corrupção
no Brasil para o exterior. Vári-
os personagens foram flagrados
na época, incluindo Dario Mes-
ser, que era conhecido como o
“doleiro dos doleiros”.

Bretas justificou a medida
por haver recurso no Superior
Tribunal de Justiça (STJ) a ser
julgado em breve, o que poderia

modificar as decisões.
“Assim, considerando a

complexidade e o volume da
Operação Câmbio, Desligo e o
fato de que há um recurso em
habeas corpus (164.072) às
vias de ser julgado no STJ, exa-
tamente acerca da competên-
cia deste juízo, entendo por
bem suspender o curso desta
ação penal e das demais vincu-
ladas à Operação Câmbio, Des-
ligo, por dois meses, o que

considero um prazo razoável
para que haja o julgamento do
RHC, não vislumbrando qual-
quer prejuízo às partes”, escre-
veu Bretas.

A Câmbio Desligo, deflagra-
da em 2018, levou à denúncia de
62 pessoas, incluindo o ex-go-
vernador Sérgio Cabral, pelos
crimes de lavagem de dinheiro,
evasão de divisas e corrupção
contra o sistema financeiro in-
ternacional. (Agencia Brasil)

Lembre sempre de lavar as mãos
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Vitória Rosa passa às semifinais
dos 200 m no Mundial do Oregon
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Mulheres são destaque na sexta
etapa do campeonato RKC

Duda Cebolinha comemorando sua primeira vitória na
Rookie com os seus pais
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Duda Cebolinha (Rookie), Andrea Senigalia (Light), Alberto Otazú (Le Mans), Leonardo Ferreira (Stock) e Hélio Matias
(Old) foram os vencedores

As mulheres foram o desta-
que da abertura da segunda me-
tade do campeonato do Racing
Kart Club - clube de companhei-
rismo do Rotary Club Ponte Es-
taiada da Grande São Paulo (SP).
Afinal, das cinco categorias dis-
putadas no Kartódromo de Inter-
lagos no último fim de semana
em duas as vitórias foram come-
moradas por meninas. Os vence-
dores da sexta etapa foram Duda
Cebolinha (Rookie), Andrea Se-
nigalia (Light), Alberto Otazú
(Le Mans), Leonardo Ferreira
(Stock) e Hélio Matias (Old).

Os líderes do campeonato do
RKC são Alberto Otazú (Le
Mans), Leonardo Ferreira (Sto-
ck), Miguel Sacramento (Old
Stock), Luiz Gouvêa (Light) e
Raphael Casagrande (Rookie).

Na categoria dos Estreantes,
Thiago Rocka largou da pole po-
sition, mas com a briga acirrada
entre os quatro primeiros, Duda
Cebolinha largou do quinto pos-
to, escolheu o melhor momento
e assumiu a liderança já na ter-
ceira volta, para vencer pela pri-
meira vez no RKC. Em segundo
terminou Eduardo Rezende, se-

guido de Raphael Casagrande,
que segue na ponta da tabela de
classificação da Rookie, por pe-
quena margem sobre Cebolinha.

Na Light, Raphael Casagran-
de surpreendeu conquistando a
pole position, seguido de Andrea
Senigalia, que logo assumiu a
ponta para abrir larga vantagem
sobre Casagrande e também ven-
cer pela primeira vez no campe-
onato. Em terceiro terminou
Luiz Gouvêa, que ampliou a li-
derança no certame.

Na principal categoria acon-
teceu a melhor disputa da tem-
porada, que foi decidida na li-
nha de chagada, com o vencedor
apontado pela cronometragem,
pois os dois primeiros passa-
ram juntos na bandeirada de che-
gada. Caio Ditlef assegurou a
pole position, seguido de Alber-
to Otazú, que carregava 10 qui-
los a mais de lastro por ter ter-
minado entre os três primeiros
nas etapas anteriores. Mas já na
largada o líder do campeonato
assumiu a ponta, com Ditlef em
segundo, que foi empurrando
Otazú para se livrarem dos con-
correntes.

Alberto Cesar fez o melhor
tempo na quarta passagem e já
ganhou mais um ponto na tabela
de classificação. Nas últimas

voltas Caio resolveu disputar e
Otazú começou a fazer o traça-
do defensivo. Na última volta os
quatro primeiros estavam juntos
e Rogério Cebola assumiu o se-
gundo posto, mas na curva em
seguida levou um toque de Di-
tlef e foi para nos pneus. Leo-
nardo Ferreira aproveitou a con-
fusão e assumiu a vice-lideran-
ça, recebendo a bandeirada a ape-
nas 16 milésimos de segundo de
Alberto Otazú, que venceu pela
quarta vez em cinco participa-
ções na Le Mans, e ampliou a sua
liderança no campeonato.

Entre os pilotos das catego-
rias Stock e Old, Leonardo Fer-
reira foi o pole position e Jorge
Filipe foi o mais rápido entre os
pilotos com mais de 50 anos de
idade. Ferreira liderou de ponta
a ponta e venceu pela segunda
vez, deixando Arthur Martins em
segundo entre os pilotos com
mais de 30 anos. Em terceiro
terminou Hélio Matias, que foi
também o vencedor da Old. Leo-
nardo reassumiu a liderança do
campeonato, enquanto Miguel
Sacramento, terceiro na Old, se-
gue como líder da categoria dos
pilotos mais experientes.

A sétima etapa do RKC será
no dia 6 de agosto, novamente no
Kartódromo de Interlagos.

O Itaú BBA IRONMAN
70.3 Maceió, terceira etapa da
série do circuito mundial da
modalidade realizado no Brasil
em 2022, continua encantando
os triatletas do exterior. A me-
lhor prova disso é que o even-
to, que foi considerado um dos
melhores do calendário inter-
nacional em 2017, terá 16 paí-
ses representados em sua quar-
ta edição, marcada para 7 de
agosto, na Praia de Pajuçara, na
capital alagoana. Estes compe-
tidores, todos amadores, terão
desafio de cumprir os 1,9 km
de natação, 90 km de ciclismo
e 21,2 km de corrida no menor
tempo possível.

Ao todo, serão 1173 atletas
participando da prova e os países
representados são Argentina, Sa-
moa, Bolívia, Canadá, Chile, Cos-
ta Rica, Espanha, França, Israel,
Marrocos, Peru, Paraguai, El Sal-
vador, Uruguai, Estados Unidos,
e Brasil. A maior delegação é do
Brasil, com 1.115 atletas, segui-
da por Argentina, com 17, por
Estados Unidos, com 11, e Ca-
nadá, com 8.

A etapa será classificatória
para o IRONMAN 70.3 World
Championship 2023, que acon-
tecerá nos dias 26 e 27 de agos-

Triatletas de 16 países
disputarão o Itaú
BBA IRONMAN

70.3 Maceió
Etapa será no dia 7 de agosto, na Praia de Pajuçara

Itaú BBA IRONMAN 70.3 Maceió
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to do ano que vem, na cidade de
Lahti, na Finlândia. Serão 30 va-
gas em disputa, distribuídas pe-
las diversas categorias, o que
deverá tornar a briga pelo primei-
ro lugar ainda mais forte.

A programação oficial do Itaú
BBA IRONMAN 70.3 Maceió
começará no dia 4 de agosto, a
partir das 14 h, com a abertura
da EXPO IRONMAN e início da
entrega de kits aos participantes.
O processo de retirada dos kits
acontecerá até o meio de dia de
sábado, enquanto a EXPO fun-
cionará até domingo.

Depois de Florianópolis, Rio
de Janeiro e agora a capital ala-
goana o Itaú BBA IRONMAN
70.3 ainda terá mais duas etapas.
São eles São Paulo, na Cidade
Universitária, no dia 11 de se-
tembro, e Fortaleza, na Praia de
Iracema, no dia 6 de novembro.

O Itaú BBA IRONMAN 70.3
Maceió é uma organização da
Unlimited Sports, com Title
Sponsor Itaú BBA, patrocínio de
Track & Field e Omint, copatro-
cínio de Heineken 0.0, Probió-
tica, Pedialyte, Sky, Café Santa
Clara/Plant Power com apoio
Aquasphere, Trek Bikes, Red
Bull, Oakley, YoPro-Danone e
Prefeitura de Maceió.

(11) 99653-7522

Para você que sofre de insônia, enxaqueca, dores nas costas e deseja
melhor noite de sono, melhor qualidade de vida e saúde através do
desenvolvimento sustentável de produtos que promovem bem-estar
para pessoas que buscam longevidade, nós temos uma solução para
lhe oferecer.

Lorraine Martins
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A carioca Vitória Rosa pas-
sou para as semifinais de terça-
feira (19) dos 200 m ao ficar em
terceiro lugar na terceira série
eliminatória, com 20.84 (1.1) do
Campeonato Mundial do Ore-
gon, nos Estados Unidos, no Es-
tádio Hayward Field, na cidade de
Eugene. A atleta ficou aliviada
após não ter ido bem nos 100 m.

“Tentei o melhor nos 200 m,
prova em que me sinto mais a
vontade do que nos 100m”, lem-
brou Vitória. “Eu sai daqui de-
cepcionada após os 100 m, acho
estava nítido na minha expressão.
Os 100 m é amor, mas eu tenho
mais conexão com os 200 m, eu
fico muito tranquila. Eu sei o
quanto batalhei para estar aqui.
Eu acredito que pode vir um tem-
po melhor na semifinal. O pri-
meiro degrau já subi e se Deus
me permitir vou dar mais um pas-
so. Estou trabalhando com essa
possibilidade.”

Lorraine Martins e Ana Ca-
rolina Azevedo não passaram
para as semifinais da prova. Lor-

raine ficou em oitavo lugar na
segunda série, com 23.60 (-0.2),
41º no geral, enquanto Ana ter-
minou em sexto na série 4, com
23.45 (0.4), 34º, na final.

No masculino, Lucas Vilar e
Lucas Rodrigues da Silva não
avançaram para as semifinais.
Lucas Vilar terminou em sexto

na primeira série com 20.65
(1.0) e em 31º no geral, enquan-
to Lucas Rodrigues obteve 20.90
(0.3), foi oitavo na série e 41º
no geral.

“A gente vem trabalhando
para essa competição há um bom
tempo, acreditamos que daria
para correr mais abaixo, mas

agradeço a Deus pela oportuni-
dade, por estar saudável e entre
os melhores do mundo e esta
marca para mim está ótima”, co-
mentou Lucas Vilar, bronze nos
200 m nos Jogos Olímpicos da
Juventude de Buenos Aires, em
2018.

Já Lucas Rodrigues disse es-
tar surpreso. “Eu sempre estive
tranquilo, o nervosismo não to-
mou conta de mim, estava bem
aquecido, mas não sei o que
aconteceu. Agora é ver o que vai
acontecer mais para frente”, co-
mentou o carioca.

No lançamento do disco,
Andressa Morais, no grupo A,
Fernanda Martins e Izabela Ro-
drigues não passaram para a fi-
nal. Andressa, recordista sul-
americana, lançou 58,11 m. “Eu
não me senti mal, mas o resul-
tado não saiu como eu espera-
va. Mas agora é focar no próxi-
mo ciclo, em chegar bem no
próximo Mundial, Pan e Jogos
Olímpicos.”

Já Izabela Rodrigues, finalis-

ta em Tóquio-2021, não avançou.
“Esse ano ainda tem Jogos Sul-
Americanos. Vou continuar bata-
lhando, trabalhar em cima do que
estou fazendo. Não foi dessa vez,
mas quem sabe seja no ano que
vem”, comentou.

A Prevent Senior NewOn é

patrocinadora do atletismo bra-
sileiro oferecendo medicina es-
portiva de precisão e estilo de
vida para os que se ligam no es-
porte e apoio às competições. As
Loterias Caixa são a patrocina-
dora máster do atletismo brasi-
leiro.

Corrida Mulher-Maravilha São Paulo 2022
movimentará a cidade no próximo fim de semana

As “guerreiras” invadirão o
Centro Histórico Paulista no
próximo domingo, dia 24 de ju-
lho, para a quinta edição da ci-
dade da Corrida Mulher-Mara-
vilha, evento exclusivamente fe-
minino e que destaca o empo-
deramento feminino. Corredo-
ras de todo o país participarão
da corrida ou da caminhada de 6
km pelo centro histórico, com
largada e chegada no Vale do
Anhangabaú. O desafio começa-
rá a partir das 7 h, com um per-
curso novo e bastante atraente
para as participantes. O evento
terá como ponto de encontro o

cruzamento da Avenida São João
com a Rua Líbero Badaró (de-
talhes no site oficial).

A Corrida Mulher-Maravilha
fez sua estreia no calendário na-
cional justamente em São Pau-
lo e, em sua quinta edição, tem
tudo para repetir o sucesso das
edições anteriores e que acabou
se espalhando para outras im-
portantes capitais do país. Com
duas opções, corrida ou cami-
nhada, reúne mulheres de dife-
rentes idades e níveis técnicos.
Vale ressaltar que a prova não
permite a presença de menores
ou acompanhantes masculinos.

Além da diversão esportiva,
a Corrida Mulher-Maravilha São
Paulo também contará em sua
programação com atrações
montadas na Arena Themyscira,
que estarão à disposição das
“mulheres-maravilhas” inscritas
no evento. Aquecimento anima-
do, cosplayers, painel de fotos,
sorteios, maquiagem, manicure,
design de sobrancelhas e tran-
ças, Tenda Bem-Estar, degusta-
ção de café, quick-massage, ati-
vações dos apoiadores e um su-
per show de música ao vivo com
a cantora Lucyana Villar e Ban-
da em uma manhã que promete

muita atividade física e diver-
são.

O percurso deste ano apre-
senta algumas mudanças que o
tornaram ainda mais interessan-
te e seguro, mas sem deixar de
lado as diversas atrações que a
região oferece. Uma delas é jus-
tamente a redução to trajeto,
passando a 6 km, dois a menos
que em 2019, última edição. O
Centro Histórico é de fácil
acesso e as participantes pode-
rão optar por diferentes formas
para chegar ao evento. Detalhes
no site oficial,
www.yescom.com.br/corrida-

mulhermaravi lha/2022/sp/
index.asp.

Encerradas as inscrições, o
foco agora é na entrega de kit e
do chip, que será realizada nos
dias 20, 21 e 22 de julho, das
10 h às 20 h, e no dia 23, das 10
h às 18 h no Shopping West Pla-
za – Bloco A, Estacionamento
G6, na Avenida Francisco Ma-
tarazzo s/n, na Água Branca.

A 5ª Corrida Mulher-Mara-
vilha São Paulo é uma realiza-
ção e organização da Yescom e
da DC Comics and Warner
Bros. Entertainment Inc, com
patrocínio de Dois Cunhados,

NewON, Comgas e Assai Ataca-
dista, patrocínio especial Três
Corações, apoio de Montervé-
gine, Rikam, Bendita Cânfora,
Sula, Bom Sabor, Guarani, Itam-
bé, Plenitude, Trento, Smartfit
e Jasmine. O apoio especial é
da Prefeitura de São Paulo, Se-
cretaria Municipal de Turismo
e SPTuris, com supervisão da
Federação Paulista de Atletismo
(FPA).

Mais informações no site
oficial da prova, https://
www.yescom.com.br/corrida-
mulhermaravi lha/2022/sp/
index.asp


